



[¿SERÁ?]

Persiste fuego en Sinaloa

Se acerca la noche de paz, noche de amor, y en Sinaloa se reavivó la violencia, como confirmando la alerta que el Gobierno de Estados Unidos lanzó para sus ciudadanos. A unos kilómetros de Mazatlán, en Escuinapa, se registraron en pleno día balaceras en la cabecera municipal que dejaron al menos dos muertos... Apenas la madrugada del sábado una tienda de uniformes y oficinas de un kinder fueron incendiadas en Culiacán. ¿Y el gobernador Rubén Rocha Moya?, dicen que lleva prácticamente toda su administración justificándose. ¿Será?

Doble discurso

A quien no le fue muy bien este fin de semana fue a Arturo Ávila, pues el legislador que arremete contra Alessandra Rojo de la Vega por supuestos gastos publicitarios, quedó exhibido al darse a conocer que en los últimos cinco años ha gastado 4.1 millones de pesos en propaganda de Meta, mientras que la alcaldesa solo ha invertido 47 mil pesos. Como dicen por ahí: ¿Y la austeridad, apá? ¿Será?

Se cumple compromiso

México inició la entrega del agua que se adeuda a Estados Unidos, tal y como lo expresó la presidenta Sheinbaum, en respuesta a un reclamo de Donald Trump, que parece que solo busca pretextos para tensar la relación bilateral... Ahora habrá que esperar a ver si no se le ocurre otra cosa. ¿Será?

Ley de la discordia

La Ley Esposa ha provocado tensión entre Morena y el Partido Verde, hay quienes aseguran que esto podría ser la causa de la ruptura que existe en la alianza electoral, sobre todo rumbo al 2027; por lo pronto, lo que se observa es tensión y que cada partido defiende sus argumentos sobre esa legislación aprobada ya en el Congreso de San Luis Potosí, la cual obliga a los partidos políticos a postular únicamente candidatas en ese proceso... Desde Palacio Nacional ya se revisa la constitucionalidad de esa medida. Interesante el debate que está por delante. ¿Será?

División en Querétaro

Donde también podría haber una división electoral entre los mismos partidos es en el estado de Querétaro, pues los ecologistas insisten en llevar candidato propio para competir por la gubernatura, aunque, desde el partido guinda insisten en que solo una alianza vencería al PAN, claro, con un candidato morenista... Dicen que el líder local Ricardo Astudillo amagó ya con incentivar una división en caso de no liderar la coalición; esto a pesar de que los morenistas tienen mayor presencia en el estado. ¿Será?

Regalos navideños

Para pasar las fiestas decembrinas, los legisladores han regalado desde libros, hasta mochilas con caguamas y botanas. Quizá deberían aprender de la diputada federal independiente e integrante del movimiento del sombrero, Guadalupe Arias, quien inauguró una farmacia gratuita en San Andrés Coru, Michoacán, ante el desabasto de medicamentos que existe en la región... Estas fechas deberían ser de reflexión para los legisladores, sobre todo por la manera en que ocupan los recursos económicos a los que tienen acceso. ¿Será?